

L'Exposition universelle s'ouvre

Le pavillon luxembourgeois est prêt à accueillir les visiteurs du monde entier à Dubaï.

C'est le jour J à Dubaï. Avec une année de retard, l'Exposition universelle s'ouvre aujourd'hui dans la ville des Émirats arabes unis. Jusqu'au 31 mars prochain, quelque 200 pays et organisations internationales présenteront leurs idées et solutions en rapport avec le thème choisi pour l'exposition, «Connecting Minds, Creating the Future» (Connecter les esprits, créer l'avenir). L'Expo 2020 de Dubaï sera la première exposition mondiale à se tenir dans la région MEASA (Moyen-Orient, Afrique et Asie du Sud), qui comprend 72 pays et compte une population combinée de 2,8 milliards de personnes.

Le gouvernement luxembourgeois, par l'intermédiaire du ministère de l'Économie et du ministère de la Mobilité et des

Travaux publics, s'est associé à la Chambre de commerce du Luxembourg, à Post et à SES pour mettre en œuvre la présence du Luxembourg à l'Expo 2020 de Dubaï.

Sur le thème «Resourceful Luxembourg» (Luxembourg, terre de ressources), le pavillon du Luxembourg à l'Expo 2020 Dubaï accueillera des visiteurs du monde entier, qui feront l'expérience du Luxembourg avec leurs cinq sens. Mais surtout l'ingéniosité du pays, son esprit d'innovation et son engagement envers la circularité deviendront évidents. Le tout est complété par un éventail de spécialités gastronomiques nationales réinventées et de temps forts culturels.

Conçue par Metaform Architects, l'architecture du pavillon

est basée sur l'idée du ruban de Möbius, une forme infinie, symbolisant l'ouverture et le dynamisme du pays. La scénographie de JangledNerves met en scène l'ingéniosité du Luxembourg autour de cinq sections: «Diverse», «Connecteur», «Durable», «Entrepreneur» et «Beau».

Le restaurant du pavillon luxembourgeois, Schengen Lounge, est géré par le chef étoilé Kim Kevin de Dood, en partenariat avec Jumeirah Group et l'École d'hôtellerie et de tourisme du Luxembourg.

«En tant que premier pays à formaliser sa participation à l'Expo 2020 Dubaï», le Luxembourg «renforce son engagement envers sa relation avec les Émirats arabes unis, actuellement le plus important partenaire commercial de la région du Golfe».